
 
 
 

 

 
 
Protokoll der 51. ordentlichen Mitgliederversammlung 
vom 16. März 2019 in Belfaux 
 
Rahmenprogramm 
 
Jean-Pierre Berset, der Organisator des heutigen Anlasses, begrüsst alle Anwesenden im Namen des 
CA Belfaux, welcher uns Kaffee und feinen Zopf offeriert. 
 
Die Präsidentin vom CA Belfaux, Frau Solange Berset, bringt uns den Leichtathletikclub Belfaux etwas 
näher. Der Club verfügt über 400 Mitglieder und ist schweizweit sehr erfolgreich. 
 
Die Gemeindepräsidentin, Frau Rose-Marie Probst, heisst alle Anwesenden willkommen. 
 
Die Begleitpersonen besichtigen, unter der Führung von Herrn Michel Berset die Gemeinde Belfaux, 
insbesondere die Kirche, die zweitgrösste im Kanton Fribourg. 
 
Beim Apéro, offeriert durch die Gemeinde Belfaux, beehrt uns Herr Bundesrat Alain Berset mit seiner 
Anwesenheit. Alle Anwesenden bekommen ein Geschenk, offeriert von Terroir Fribourg und Vacherin 
Fribourgeois AOP. 
 
Das Mittagessen geniessen wir im historischen Restaurant le XIII Canton. Zwischen Hauptbuffet und 
Dessert referiert der seit drei Monaten offiziell pensionierte Chef Leistungssport, Peter Haas, über die 
Erfolgsgeschichte von Swiss-Athletics. Sein Thema „von Zürich 2014 bis Berlin 2018“.  
 
Der Präsident Franz Meier verdankt die ehrenamtliche Arbeit der Vorstandsmitglieder sowie der 
Revisoren in Form einer Flasche edlen Weins – gepflegt, gekeltert und abgefüllt durch unser Mitglied, 
Winzer Thierry Constantin aus Sion. 
 
 
 
Offizieller Teil der MV 
 
Die MV wurde statutengemäss einberufen und für beschlussfähig erklärt. 
 
 
Traktanden 

1. Protokoll der 50. MV in Wettingen 
2. Jahresbericht des Präsidenten 
3. Jahresrechnungen 
4. Dechargeerteilung an die Organe 
5. Festsetzung des Jahresbeitrages 
6. Behandlung ev. Anträge 
7. Jahresprogramm 
8. Varia  

 
Entschuldigungen 
Waldis Beatrice, Monachon Raphael, Rechner Beatrix, Hacksteiner Markus, Born Heinz, Schiess Klaus, 
Reimann Esther, Keller-Lusti Isabella, Loretz Felix, Wirz Hansjörg, Wittmer Peter, Rebmann Linus, Strähl 
Martina, Haas Hansjörg, Ulrich Gregoire, Cettl Jiri, Gisler Rolf, Wittwer Christa, Kempf Andreas, 
Aeberhard Manfred, Agnou Caroline, Bächtiger Mario, Büchel Selina, Philipp Peter, Ritter Daniel, Seiler 
Christoph, Sprecher Sina, Stelzmüller Doris, Sutter-Häuselmann J., Tanner Chantal, Tschenett Armin,  
Vifian-Fäsi Monika, Weiss Angela, Fähndrich Franco, Hatch-Duboux Patricia, Berset Nicolas, Hodel 
Connie, Hodel Brigitte, Hönger Hans, Jehle-Stäheli Ursula, Kunz Hansruedi, Morceli Bühler Patricia,  
Müller Hansruedi, Mury Raynald, Nauer Daria, Pellegrinelli Monica, Schneider Willy, Oegerli Jörg, 
Hofmann Lore, Hasler Günther, Friedli Edgar, Bühler Rolf, Heuberger Bruno, Constantin Thierry 
 
 
 



 
 
 

 

Traktandum 1 
 
Protokoll der 50. ordentlichen Mitgliederversammlung vom 21. April 2018 in Wettingen 
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig gut geheissen und verdankt. 
 
 
Traktandum 2 
 
Jahresbericht des Präsidenten 
 
Der Jahresbericht ist auf unserer Homepage www.athletics-champions.ch aufgeschaltet. 
athletics-champions verzeichnet gegenwärtig 371 Mitglieder. 
 
18 Schweizermeister/innen wurden neu in die Vereinigung aufgenommen. 
Chantal Tanner Diskus, Pamela Mäzendorfer 800m, Nadine Odermatt Hochsprung, Claudia Bernasconi 
Marathon, Armin Flückiger Marathon, Geraldine Ruckstuhl Speer, Lore Hofmann 800m, Fabian Anrig 
Marathon, Maggie Mantingh 100m, Celine Albisser Mehrkampf, Kim Flattich 100m Hürden, Nils Wicki 
Dreisprung, Sina Sprecher 800m, Lea Herrsche Kugel, Jason Joseph 100m Hürden, Pascal Furtwaengler 
800m, Fabian Kuert Marathon, Armin Tschenett Mehrkampf 
 
4 Mitglieder haben uns im vergangenen Jahr verlassen. Wir werden Franco Calderari, Res Brügger, 
Fiorenzo Marchesi und Florent Droeven in ehrender Erinnerung behalten. 
 
Urs Hasler, Renate Wyss, Michèle Trösch-Schenk, Nicole Schumann und Heidi Wahli sind aus der 
Vereinigung ausgetreten. 
 
Der Vorstand, gewählt bis und mit 2019, setzt sich wie folgt zusammen: 
Franz Meier, Präsident 
Hugo Rey, Vizepräsident 
Sepp Peter, Kassier 
Alain Rohr, Solidaritätsfonds 
Ruedi Oegerli, Past-Präsident 
Brigitte Senglaub, Protokoll 
Ellen Sprunger, Übersetzungen 
 
Als Revisoren, gewählt bis du mit 2019, amtieren Peter von Stokar, Peter Läng und Thomas Wild. 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Traktandum 3 
 
Jahresrechnungen von athletics- champions 
Unser Kassier, Sepp Peter, erläutert die Jahresrechnung. Sie schliesst mit einem Defizit von Fr. 3196.90. 
Dies weil 4 Bulletins (eines noch von 2017) abgerechnet wurden und weil noch Arbeiten von der 
Jubiläumsveranstaltung 2017 bezahlt werden mussten. Ohne diese Altlasten wäre die Kasse 
ausgeglichen, ohne Defizit. 
Der Kontostand per 31.12.2018 beträgt Fr. 7996.62 
Thomas Wild verliest den Revisorenbericht. 
Die Kasse wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
Jahresrechnung des Solidaritätsfonds 
Alain Rohr präsentiert die Rechnung des Solidaritätsfonds. 
Sie schliesst mit einem Defizit von Fr. 3186.30. 
Gründe sind die Börsenverluste und weil keine Überträge aus der athletics-champions-Kasse erfolgt sind. 
Der Kontostand per 31.12.2018 beträgt Fr. 70’634.62 
Thomas Wild verliest den Revisorenbericht. 
Die Kasse wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
 
 
 



 
 
 

 

 
Traktandum 4 
 
Dechargeerteilung an die Organe 
Dem Vorstand wird einstimmig die Entlastung erteilt. 
 
 
Traktandum 5 
 
Festsetzen des Jahresbeitrages 
Der Jahresbeitrag wird auf Fr. 50.- beibehalten. 
 
 
Traktandum 6 
 
Behandlung von Anträgen 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
Traktandum 7 
 
Jahresprogramm 
Der Skitag in Arosa-Lenzerheide vom 2.3.2019 konnte diesmal durchgeführt werden. Eine kleine Gruppe 
durfte einen tollen Tag erleben. 
16.3.2019 MV in Belfaux 
23./24.8.2019 SM in Basel mit Brunch am Samstagmorgen 
31.8.2019 Wanderung Top of Eichberg 
Fussball- Event mit GC (Datum noch nicht bekannt) 
 
Die nächste Mitgliederversammlung findet am 14. März 2020 in Ibach SZ statt. 
Organisiert wird sie von Robert Heinzer, Mitglied der Geschäftsleitung der Firma Victorinox. 
 
 
Traktandum 8 
 
Varia 
Es ist noch eine kleine Anzahl von Festschriften und Pultschalen vorhanden. 
Der Präsident hat einige Flaschen champions-Wein von Thierry Constantin  mitgebracht, die man bei ihm 
für Fr. 20.- pro Flasche kaufen kann. Ruedi Oegerli merkt an, dass man bei Thierry auch andere Weine 
beziehen kann, die er dann mit der champions-Etikette versieht. 
 
Ruedi Oegerli dankt Franz Meier für seine hervorragende Arbeit und lobt ihn als würdigen Nachfolger. 
 
Nach 1 Stunde  schliesst der Präsident, mit Dank an alle Anwesenden, die Versammlung. 
 
 
 
17. März 2019, Brigitte Senglaub 
 


